



ASSOCIATION DES AMIS DU LATÉNIUM
ET DE L'ARCHÉOLOGIE NEUCHATELOISE

**Procès-verbal de l'Assemblée générale du mercredi 12 juin 2024,
à 18h30, Laténium, auditorium Michel Egloff**

Ordre du jour :

1. Approbation de l'ordre du jour
2. Annonce des « Divers »
3. Procès-verbal de l'Assemblée générale du 7 juin 2023
4. Rapport d'activités réalisées et prévues en 2023-2024
5. Présentation des comptes 2023
6. Rapports des vérificateurs sur les comptes 2023
7. Présentation du budget 2024
8. Nomination des vérificateurs des comptes
9. Divers.

1. Approbation de l'ordre du jour

Le président salue l'assemblée, nombreuse, et projette la liste des excusés à l'écran. Il lance un vibrant appel afin que chacun·e lui communique son adresse e-mail ; cela lui permet d'envoyer des modifications de programme ou rappels des événements.

L'ordre du jour est adopté.

2. Annonce des « Divers »

Pas de « Divers ».

3. Procès-verbal de l'Assemblée générale du 7 juin 2023

Le PV de l'AG 2023 a été mis en ligne sur le site de l'Institut d'Archéologie. ; il est approuvé.

4. Rapport d'activités réalisées et prévues en 2023-2024

Le comité s'est réuni à 2 reprises durant l'année écoulée et un cycle de 10 conférences s'est déroulé, dont la dernière aura lieu à la suite de la séance. Le président rappelle les événements auxquels les

membres ont été conviés ou ont pu participer – vernissages, voyage en Bretagne, projections de films, cérémonie en l'honneur de D. Knoepfler, Il annonce quelques activités à venir durant l'été, dont une excursion à Enges sur les pas des internés polonais en rapport avec l'actuelle exposition temporaire, voyage en Sardaigne ; des informations parviendront en temps voulu.

La formation du comité apparaît à l'écran.

5. Présentation des comptes 2023

Des résumés des comptes ont été mis à disposition. Rappel des points principaux.

Pas de remarques ou questions concernant les comptes. Bilan : avoir de CHF 52'101,28.

6. Rapport des vérificateurs sur les comptes 2023

Armand Gillabert donne lecture du rapport des vérificateurs des comptes, Michael Templer et lui-même. Il propose d'en donner décharge à la trésorière Mme Rezzonico.

Les comptes sont acceptés à l'unanimité.

7. Présentation du budget 2024

Certaines dépenses ont déjà été réalisées, en particulier le forfait de CHF 2000.- pour l'entrée gratuite des membres d'Archéone au Laténium, CHF 3000.- au volume « *Les trouvailles monétaires du canton de Neuchâtel jusqu'en 2022* » et CHF 3000.- à l'exposition *Collégiale de Neuchâtel : le portail de Berthe sous enquête !*

Un déficit de CHF 3800.- est déjà prévu.

Le Budget est projeté à l'écran et accepté par acclamation.

8. Nomination des vérificateurs des comptes

Un membre a adressé un message au président, réclamant que les vérificateurs des comptes soient changés tous les deux ans afin d'éviter les magouilles. Les statuts ne prévoient pas ce tournus, mais on peut en discuter et préparer un changement de statuts pour l'année prochaine.

L'assemblée ne voit pas la nécessité de prévoir de modification des statuts. Il est difficile de trouver des volontaires pour la charge, de même, d'ailleurs, que pour la présidence..., toujours à disposition de qui voudra la prendre...

Les vérificateurs des comptes sont reconduits par acclamation.

9. Divers

Néant.

La séance est levée à 18h53.

Peseux, le 15 juin 2024

Christine Haller

L'AG est suivie de la conférence de Julien Spielmann, Judit Deák et Audrey Gallay : « Le tumulus de Colombier/Le Chanet : architecture, vestiges archéologiques et interactions avec les ressources naturelles entre l'âge du Bronze et le Premier âge du Fer ».

À l'issue de la conférence, l'assistance est conviée à une verrée au Café du Laténium.